

# 令和3年度 舟形町教育功労者表彰

この表彰は、町の教育・芸術・文化の向上と発展に貢献された方を対象に贈られるもので、今年度は、22名の個人と1団体が受賞されました。なお、今年度の表彰式については、新型コロナウイルス感染症拡大の状況から、受賞者の安全に配慮し中止としました。受賞者は次のとおりです。

## ■教育功労賞（一般の部：感謝状贈呈）

佐藤 幸男（東京都港区）  
教育寄付を行い、町教育振興に寄与された。  
株式会社大成技術コンサルタント  
代表取締役 矢口 喜美江  
教育寄付を行い、町教育振興に寄与された。

## ■小学校の部（教育希望賞）

斎藤 奏（舟形小2年）  
第54回YBC読書感想文コンクール 県特選  
小学校低学年の部

## ■中学校の部（教育栄光賞）

長濱 杏麗（舟形中2年）  
山形県中学校総合体育大会 柔道競技 女子個人70kg級 第2位  
東北中学校総合体育大会 柔道競技 女子個人70kg級 第5位  
山形県中学校新人体育大会 柔道競技 女子個人70kg級 第2位  
女子団体 第2位

八鍬 龍士（舟形中2年）  
山形県中学校新人体育大会 相撲競技 2年の部 第3位  
U-14中学生野球選抜大会 最上BBC県大会 優勝

佐藤 颯太（舟形中2年）  
U-14中学生野球選抜大会 最上BBC県大会 優勝

沼澤 樹（舟形中2年）  
U-14中学生野球選抜大会 最上BBC県大会 優勝

沼澤 翔（舟形中2年）  
U-14中学生野球選抜大会 最上BBC県大会 優勝

沼澤 颯（舟形中2年）  
U-14中学生野球選抜大会 最上BBC県大会 優勝

沼澤 杏実（舟形中2年）  
令和3年度第33回読書感想画中央コンクール 山形県審査会 中学生の部 優良

平賀 桃花（舟形中1年）  
山形県中学校新人体育大会 柔道競技 女子個人57kg級 第2位  
女子団体 第2位

## ■高等学校の部（教育創造賞）

沼澤 はる（山形中央高校3年）  
第72回山形県高等学校総合体育大会 柔道競技 女子個人48kg級 優勝  
令和3年度全国高等学校総合体育大会 柔道競技 出場

星川 優月（新庄南高校3年）  
第45回全国高等学校総合文化祭 書道部門 出展

高橋 拓（新庄北高校定時制3年）  
第68回山形県高等学校定時制通信制総合体育大会 卓球競技 男子団体 優勝

沼澤直之輔（新庄北高校定時制3年）  
第68回山形県高等学校定時制通信制総合体育大会 卓球競技 男子団体 優勝

沼澤 利玖（新庄神室産業高校2年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 相撲競技 優勝

大場 瑛斗（山形南高校2年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 男子ハンドボール競技 第2位

稲毛 陸人（新庄東高校2年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 バドミントン競技 団体 第2位

沼澤 健太（新庄東高校2年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 バドミントン競技 団体 第2位

八鍬 拓大（新庄東高校2年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 バドミントン競技 団体 第2位

荒川色桜那（山形城北高校1年）  
令和3年度山形県高等学校新人体育大会 バドミントン競技 団体 優勝  
ダブルス 第2位  
全国高校選抜バドミントン大会 出場

伊藤花寿那（新庄南高校1年）  
第48回山形県高等学校演劇合同発表会 最優秀賞

東北地区高等学校演劇発表会 優秀賞

森 遥生（新庄南高校1年）  
第48回山形県高等学校演劇合同発表会 最優秀賞

東北地区大会高等学校演劇発表会 優秀賞

▼問い合わせ/  
舟形町教育委員会教育課学事係 ☎(32) 2379

Cover Person ~表紙の紹介~



3月16日、舟形中学校で卒業証書授与式が行われ、横田政美校長先生から卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。卒業生たちは、恩師や友人・後輩との別れを惜しみながらも、思い出がいっぱいの学び舎を巣立っていきました。

# 広報 心ながた 3

## もくじ ~Contents~

- p 3 …… 令和3年度舟形町教育功労者表彰
- p 4 …… 特集①：令和4年度舟形町の当初予算
- p 8 …… 特集②：舟形町農業ビジョン
- p16 …… 特集③：地域おこし協力隊一年間の活動報告
- p18 …… いただきます地域の恵み、高校生年齢相当の方へ医療証を交付します
- p19 …… まちのわだい
- p20 …… ふれあい広場
  - ・舟形町金婚夫婦祝品交付申請について
  - ・令和4年度舟形町成人式実行委員募集
- p22 …… 青いシグナル、ぽっぽ舎通信、繫げよう縄文の輪、カメラアングル、戸籍の窓
- p24 …… 舟形町デマンド型乗合タクシー町外便を増便します

### 町長コラム

#### ウクライナの国民に連帯を

青と黄色のウクライナの国旗が、今日も役場に掲揚されています。独裁者の蛮行で、ウクライナの子どもやお年寄り、多くの国民が亡くなっています。私は、中学校の卒業式で子どもたちに、こう挨拶をしました。「君たちの未来の少しの部分を、弱い立場にある人たちを救うことに使ってほしい。もし、私がドラえもんの道具が使えるなら、ウクライナから避難した人たちに「万能テント」で少しでも快適に、ウクライナに残った人たちには「デンデンハウス」で安全に、傷ついた人たちには「どんな傷でもすぐ治す薬」で治療してあげたい。侵略しているロシア軍には「キンシひょうしき」で戦闘を止めて、「スモールライト」で小型化し、「どこでもドア」でロシアに送り返し、「プーチン大統領は「正義ロープ」で懲らして、「友達の輪」でゼレンスキー大統領と友達にし、「辞ニンジン」を食べさせ、大統領を辞めてもらう。そして、国連には「どくさいスイッチ」を配備し、世界中の独裁者を懲らしめる力を持たせる。君たちはドラえもんを創る人になって欲しい」本当に、こんなことができれば良いなと思います。現実的にはウクライナの国民に連帯しながら、人道的な支援をすることしかできません。まずは、募金箱設置しますので、町民の皆さまのご支援をお願いします。

森 富広

